



Fundación Beato ESTEBAN MAYA GUTIÉRREZ

Ayudanos a crecer con dignidad

Pácora, Caldas, Colombia
2016



Pácora, Caldas, Colombia, 07 abril de 2017

Monseñor

GONZALO RESTREPO RESTREPO

Arzobispo Arquidiócesis de Manizales

E. S. D.

Apreciadísimo Monseñor

Como comunidad católica Pacoreña, le estamos solicitando se evalúe la posibilidad de declarar la iglesia San José de Pacora como Santuario, como un primer paso para luego tramitar la denominación de Santuario Nacional. La anterior solicitud la hacemos con los siguientes argumentos:

- En Pácora, Caldas, nació el 19 de marzo 1907 Gabriel José Maya Gutiérrez hoy Beato Esteban Maya Gutiérrez, el mismo día fue bautizado en la Iglesia San José de Pacora.
- El 25 de Octubre de 1992 Fray Esteban Maya Gutiérrez fue elevado a los altares por el Papa Juan Pablo II como Beato, por su condición de mártir.
- En la Parroquia San José de Pacora está y se venera una reliquia de los beatos mártires, a esta llegan peregrinaciones, en ella se enaltece su memoria mediante actos religiosos, conferencias y oraciones con lo cual se logra incrementar la fe católica. Además existen testimonios hablados y escritos de muchos favores recibidos mediante la intercesión de nuestro Beato Esteban ante Dios.
- En Pácora se ha creado la Fundación Beato Esteban Maya Gutiérrez, de la cual hace parte el Arzobispo de la Arquidiócesis de Manizales, Monseñor Tulio Duque Gutiérrez Obispo retirado y oriundo de Pácora, 11 sacerdotes y más 225 laicos pacoreños, que organizados promovemos la devoción por nuestro Beato y demás compañeros mártires hasta lograr su Canonización, y para perpetuar su obra ayudamos a crecer con dignidad a nuestros paisanos pobres, lo cual está en comunicación con las enseñanzas el Papa Francisco para cumplir con las obras de misericordia.
- Pacora es un municipio de tradición católica. Está muy alejado de las capitales de Caldas y Antioquia, a casi 4 horas del primero y a más de cinco horas del segundo por carretera de pésimas condiciones, lo que dificulta aún más nuestra comunicación directa. Al ser declarado nuestro templo como santuario lo haría un lugar interesante, traerá más reconocimiento, amor de pacoreños y peregrinos no solo de la región del eje cafetero sino a nivel nacional.

En espera de una respuesta positiva a nuestra respetuosa solicitud, y de su Bendición, nos suscribimos de usted como sus hijos en Jesucristo.

Cordial saludo,

José Ancizar Jiménez Gutiérrez

Promotor y Presidente

joseancizarjimenezgutierrez@hotmail.com

Celular 3163201817